LE MINISTÈRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES DE LA FÉDÉRATION DE RUSSIE

Commentaire du Département de l'Information du Ministère des Affaires étrangères de la Russie suite aux ententes relatives à la reprise des négociations israélo-palestiniens

1467-22-07-2013

La Russie approuve l'annonce faite par le secrétaire d'État américain John Kerry lors d'une conférence de presse à Amman le 19 juillet dernier sur un accord de principe pour relancer les négociations israélo-palestiniennes sur le statut définitif des territoires palestiniens.

Moscou a pris note de la communication du Secrétaire d'Etat américain que dans les prochains jours les négociateurs israéliens et palestiniens vienraient à Washington pour finaliser la formule de la reprise des négociations.

Nous restons convaincus que seuls les Palestiniens et les Israéliens, tout en montrant l'entière responsabilité de l'avenir de leurs peuples, peuvent et doivent s'entendre sur tous les aspects du règlement israélo-palestinien à la base bien connu du droit international, notamment les résolutions 242 et 338 du Conseil de sécurité de l'ONU, les principes de Madrid, l'initiative de paix arabe, les solutions du quartet des médiateurs internationaux pour le Moyen Orient.

Le 22 juillet 2013